



# いいおかっ子

【校訓】素直にたくましく

旭市立飯岡小学校  
学校だよりR7年度第3号  
令和7年5月28日

ホームページ HPは  
こちらから→



## いきいき飯岡っ子！～春の行事特集～

新年度スタートから早いもので2か月が経過しようとしています。飯岡小では、4月～5月にかけて、早くもたくさんの行事や体験学習等が行われましたので、その一部を紹介します。

### 飯岡小は、防災・安全教育を推進しています

#### 危機回避能力の育成～全校避難訓練

本校は、重点的取組に、防災・安全教育を掲げています。身の安全を最優先に行動する「自分の身は自分で守る」意識をこれからも高めていきます。



#### ◆地震から火災発生想定での避難訓練①

今年度初回は、新入生にとっては初めてになる、地震を想定したグラウンドへの全校での避難訓練を実施しました。模擬緊急地震速報音が校内放送に流れた後の机下に身を寄せる初期行動は、1年生にとっては、初めての訓練でしたが、怖がることなく、あわてずに行うことができました。



#### ◆地震から津波警報想定での垂直避難訓練②

♪訓練訓練  
地震です♪



3階へ避難  
しなさい



訓練2回目では、**休み時間中**に「震度5強以上の地震が発生したら？」を想定し、外遊び中や校舎内での身の安全の確保と、地震後に津波警報が発令された場合の、各自北校舎3階指定場所への垂直避難方法を確認しました。**※北校舎屋上は地域の避難場所として、津波避難ビルに指定されています。**

#### ◆非常時における引渡し訓練～全学年

<想定訓練>



児童が学校にいる時間帯に、千葉県東方沖を震源とする震度6強の地震が発生した場合、児童の安全を考え、授業を打ち切り、tetoru配信による児童の引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様のご協力のおかげでスムーズに引き渡し訓練を行えました。ただ、実際の地震・津波災害は、いつ何時に起きるかわかりません。非常時に備えた家族の約束事を確認しておきましょう。

**※実際に震度5以上の地震が起きた場合は、tetoru配信を待つ間もなく、お迎えをお願いします。**

#### ◆事故は突然やってくるかも・・・交通安全教室～1年・3年

旭市役所、旭警察署、交通安全協会の方々の協力により、1年生は慣れない通学路の歩き方について路上体験しました。また、自転車に乗り始める3年生は、自転車点検方法や安全走行の講習を実施しました。

今年に入って、児童が車にケガを負われる事件、事故が全国で続発しています。子ども達は日頃から交通事故を未然に防ぐための安全意識を高めてまいります。

ご家庭でも、常日頃から、交通安全について、注意喚起の声かけをお願い致します。





# 飯岡小ニュース★陸上部大健闘！旭市小学校体育大会★

～諦めない心で、  
自分にチャレンジ！～

4月から5月にかけて、体力と競技力向上を目指して陸上部が活動してきました。そして体育大会壮行会で全校で選手を激励し、5月15日（木）に旭市小学校体育大会に参加しました。どの児童も4月からの陸上練習の成果を十分に発揮し、全力で競技に挑んでくれました。また、選手だけでなく、6年生全員が会場入りし、「チーム飯小」で応援サポーターとしてバックアップしてくれました。飯岡小の一致団結力のパワーとチームワークの良さを実感できた大会でした！保護者の皆様には、暑い中でのご声援と、またテントの設置・撤収にご協力をいただきありがとうございました。

(8位までの入賞者を紹介します。黄色は上位入賞)



## 【入賞者6年生】

- 6年男子100m走/5位/\*\*\*\*さん
- 6年女子100m走/6位/\*\*\*\*さん
- 6年男子1000m走/7位/\*\*\*\*さん
- 共通男子走り幅跳び/7位/\*\*\*\*さん
- 共通男子ボールスロー/6位/\*\*\*\*さん
- 6年男子4×100mリレー/3位
- 6年女子4×100mリレー/2位
- 共通男子走り高跳び/1位/\*\*\*\*さん
- 6年女子100m走/7位/\*\*\*\*さん
- 6年女子1000m走/2位/\*\*\*\*さん
- 共通女子60mハードル走/6位/\*\*\*\*さん
- 共通女子ボールスロー/2位/\*\*\*\*さん

## 【入賞者5年生】

- 5年女子100m走/5位/\*\*\*\*さん
- 5年男子1000m走/8位/\*\*\*\*さん
- 5年男子4×100mリレー/7位
- 5年女子4×100mリレー/4位/



個人情報保護により  
氏名は掲載してません。



## ※PTA NEWS 祝 令和6年度旭市PTA連絡協議会 広報誌コンクール優秀賞受賞

飯岡小学校PTA広会報「どう」が、旭市PTA連絡協議会広報誌コンクール優秀賞として、5月16日に令和7年度旭市PTA連絡協議会総会で表彰されました。今回の受賞にあたりまして、昨年度に会報誌に関わってくださった広報委員と本部役員の皆様に御礼申し上げます。(職員室前の廊下に飾ってあります。)



5月29日（木）運動会、6月13日（金）飯岡中学校区三校学校公開、  
6月19日（木）に親子海岸美化活動を実施します。

## ◆29日（木）運動会を開催します！

学校では、コロナ禍を契機に、学校の多忙化軽減に向け、業務改善と行事や教育内容の精選を行っています。本校の運動会は、業務改善と熱中症対策として開催時期を早め、平日半日開催のコンパクトな形に改良し、子ども達が全力でやりきった感と一体感で満足度が高まるよう内容の検討を毎年重ねてきています。

そして、今年は新たに、卒業学年6年生の思い出作りと、入学後間もない1年生が小学校の運動会行事を楽しく感じ、これから伸び伸びと学校生活を送ってもらえるよう、親子での種目を特別に2つの学年で加えました。もちろん、恒例の「大玉転がし」で、全家庭の親子参加も用意してございます。運動会では、子ども達のいきいきと元気に躍動する姿をご覧ください。

運動会の様子は、次号でお伝えいたします。

